



# Consejo Económico y Social

Distr. general  
12 de octubre de 2016  
Español  
Original: francés/inglés

## Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

### Informes cuatrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo \*

#### Nota del Secretario General

Adición

## Índice

	<i>Página</i>
1. Foundation for Human Horizon . . . . .	2
2. Foundation for Human Rights and Freedoms and Humanitarian Relief . . . . .	3
3. Foundation for Subjective Experience and Research . . . . .	4
4. Foundation for the Child and the Family . . . . .	5
5. Foundation for the Support of the United Nations . . . . .	6
6. France Terre d'Asile . . . . .	7
7. Fraternité Notre Dame . . . . .	9
8. Freemuse: The World Forum on Music and Censorship . . . . .	10
9. Front Line: The International Foundation for the Protection of Human Rights Defenders . . . . .	11
10. Fundação de Assistência Medica Internacional . . . . .	13
11. Fundación Argentina a las Naciones Camino a la Verdad . . . . .	14
12. Fundación Cultural Baur . . . . .	15
13. Fundación Promoción Social de la Cultura . . . . .	17
14. Gazeteciler ve Yazarlar Vakfi . . . . .	18
15. General Research Institute on the Convention on the Rights of the Child . . . . .	19

\* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



## **1. Foundation for Human Horizon**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

### **Introducción**

La organización procura satisfacer las necesidades críticas de la población de la India en materia de educación, atención de la salud y bienestar.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización se centra en empoderar a los pobres, proporcionándoles los instrumentos necesarios, como la educación, para que puedan ser ciudadanos prósperos y responsables.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

No se indica ninguna contribución.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización participaron en los períodos de sesiones séptimo a noveno de la Conferencia de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad; los períodos de sesiones 13° a 15° del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas; el 60° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer; los períodos de sesiones 53° y 54° de la Comisión de Desarrollo Social; los períodos de sesiones quinto y sexto del Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento, y las actividades relacionadas con la observancia del Día Internacional de las Personas con Discapacidad en 2014.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

No se indica ninguna actividad de cooperación.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización publica un boletín mensual para sus voluntarios sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y auspicia reuniones mensuales de los voluntarios y actos relacionados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

## **2. Foundation for Human Rights and Freedoms and Humanitarian Relief**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

### **Introducción**

La organización fue fundada en 1992 para proporcionar asistencia humanitaria a Bosnia durante la guerra.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la ONG es asegurar justicia y dignidad a todas las personas y poner fin a las violaciones de los derechos humanos básicos y las libertades fundamentales.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

Para fines de 2015, la organización había extendido sus actividades a 144 países y territorios, y había establecido más de 70 organizaciones no gubernamentales en la República Árabe Siria y capacitado a su personal.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La ONG presenta informes sobre sus actividades en Siria a los órganos de las Naciones Unidas cada dos meses.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Durante el periodo que abarca este informe, representantes de la organización asistieron a todas las reuniones de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios. Además, la organización estuvo representada en las siguientes reuniones, entre otras: las reuniones extraordinarias del Consejo de Derechos Humanos sobre la crisis en Siria, celebradas en 2012; la Tercera Conferencia Mundial sobre la Reducción del Riesgo de Desastres; las consultas de las Naciones Unidas y las reuniones de la diplomacia humanitaria para Siria celebradas en Gaziantep (Turquía) y Ginebra (Suiza); las reuniones preparatorias de la Cumbre Humanitaria Mundial, celebradas en 2015, y las consultas que sostuvo el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) con las ONG, en julio de 2015.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización participó en las reuniones preparatorias de la Cumbre Humanitaria Mundial.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización proporcionó ayuda alimentaria de emergencia, suministró subvenciones mensuales y organizó actividades para los huérfanos, estableció escuelas y centros de educación para ellos, hizo posible que se practicaran cirugías de catarata a personas necesitadas, y construyó y apoyó el funcionamiento de centros médicos y contenedores móviles para la atención de la salud en la República

Árabe Siria y la República Islámica de Mauritania. También perforó pozos de agua en varios países entre 2012 y 2015.

### **3. Foundation for Subjective Experience and Research**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

#### **Introducción**

La organización ha trabajado en pro de la reconciliación y la paz desde 1996.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La ONG promueve los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, los derechos humanos y los derechos de las mujeres y las niñas. Su labor se centra en la erradicación de la pobreza extrema y el hambre, la creación de alianzas mundiales para el desarrollo, el logro de la educación primaria universal, la creación de programas de atención de la salud y la promoción de la reconciliación en todos los ámbitos de la vida.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

No se indica ninguna contribución.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en los periodos de sesiones 50°, 51° y 53° de la Comisión de Desarrollo Social, los periodos de sesiones 56°, 59°

y 60° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrados en Nueva York, y la Cumbre Río +20, celebrada en el Brasil en 2012.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

No se indica ninguna actividad de cooperación.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La ONG organizó ceremonias de entrega de premios a la reconciliación, incluida la entrega del Global Mediation Diplomacy Award en Nueva York, en 2012, y en Hamburgo, en 2013.

#### **4. Foundation for the Child and the Family**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

##### **Introducción**

La Fundación para el Niño y la Familia centra su atención primordialmente en la educación, la ayuda humanitaria y la cultura.

##### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Fundación está dedicada a la construcción de un mundo de paz y solidaridad, educación y cultura, así como a la protección de los derechos del niño.

##### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

El nombre de la organización ha cambiado a Fundación Marianna V. Vardinoyannis.

##### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Fundación apoyó la lucha contra diversas formas de cáncer infantil y la labor de la Asociación ELPIDA (que en griego significa “esperanza”) de Amigos de los Niños con Cáncer, la campaña de la Asociación Orama Elpidas de donantes de médula ósea, y las investigaciones realizadas en Francia sobre terapias del cáncer. Hizo una donación a la Asociación pro Personas con Parálisis Cerebral de Grecia, para niños con necesidades especiales, y a la Fundación Motrice. También prestó apoyo a la Biblioteca de Alejandría (Egipto) y fue patrocinadora de la Conferencia del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (ICOMOS).

##### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Como Embajadora de Buena Voluntad de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), la Fundación participó en las reuniones anuales de los embajadores de buena voluntad de la UNESCO.

##### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

Durante el periodo que abarca este informe, la Fundación colaboró con la UNESCO y la Coalición Europea de Ciudades contra el Racismo en el proyecto en curso “Ciudades Acogedoras para los Refugiados: Promoviendo la Inclusión y Protegiendo los Derechos”; en la celebración del 70º aniversario de la UNESCO, y en el programa de “Educación para Todos”. La Presidenta de la Fundación también participó en la Reunión Estratégica Internacional de Alto Nivel sobre Educación, celebrada en Doha (Qatar) en 2013, y en las Cumbres Mundiales de Innovación para la Educación celebradas en Doha en 2013 y 2014.

##### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación llevó a cabo numerosas actividades en Grecia en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, entre las que se cuentan:

- un Programa de Asistencia Médica para los Niños Refugiados que suministró medicamentos, vacunas, atención médica, libretas sanitarias individuales de carácter provisional, alimentos y prendas de vestir;

- un programa que suministra a las escuelas libros de texto, equipo didáctico y eléctrico y aparatos de aire acondicionado;
- un programa educativo para las escuelas, en cooperación con la ONG Robert F. Kennedy Human Rights;
- un programa destinado a los grupos vulnerables, que distribuye alimentos, medicinas y artículos de higiene personal a los pobres y a personas sin hogar en Grecia.

## **5. Foundation for the Support of the United Nations**

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1996

### **Introducción**

La organización fue establecida en noviembre de 1988 para ayudar a sustentar los tres pilares de las Naciones Unidas, esto es, la paz y la seguridad, el desarrollo y los derechos humanos.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La ONG está dedicada a promover la paz y la seguridad, el desarrollo y los derechos humanos mediante la colaboración con los Estados Miembros, las entidades de las Naciones Unidas y otras organizaciones mundiales.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización promovió el conocimiento de las Naciones Unidas y de la agenda del Consejo Económico y Social en los sectores privado y empresarial, mediante la colaboración con IMPACT Leadership 21 y con la Misión Permanente de la República Checa ante las Naciones Unidas. Desde 2014 se ha celebrado una conferencia anual denominada Power of Collaboration Global Summit (Cumbre Mundial sobre el Poder de la Colaboración) con el fin de llevar a importantes dirigentes empresariales a las Naciones Unidas para examinar asuntos de interés mundial.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a las siguientes reuniones de las Naciones Unidas:

- el 50° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social;
- el 52° período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer;
- la Reunión de Alto Nivel del sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General sobre el Estado de Derecho en los Planos Nacional e Internacional;

- los periodos de sesiones 57° y 59° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer;
- la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas para las Organizaciones No Gubernamentales;
- el Examen de Alto Nivel sobre la Mujer, la Paz y la Seguridad, que se llevó a cabo con ocasión del 15° aniversario de la aprobación de la resolución 1325 del Consejo de Seguridad.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La ONG organizó la Fiesta Aichi Nagoya de Educación para el Desarrollo Sostenible, que tuvo lugar en Nagoya (Japón) en 2013, con la colaboración y el apoyo del Centro de las Naciones Unidas para el Desarrollo Regional y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), y organizó actos paralelos al Foro para la Paz, en colaboración con otras organizaciones, en celebración del 15° aniversario de la aprobación de la resolución 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización fue patrocinadora de la cumbre anual Power of Collaboration Global Summit, junto con la Misión Permanente de la República Checa ante las Naciones Unidas, empresas asociadas como IBM, Microsoft, Barclays y otras misiones permanentes, y también copatrocinó el Foro de Conversaciones con los Hombres, en apoyo de la campaña Él por Ella.

## **6. France Terre d'Asile**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

### **Introducción**

Constituida en 1971, France Terre d'Asile está dedicada a mantener una de las más antiguas tradiciones francesas, la concesión de asilo, y a asegurar que Francia respete los convenios y convenciones internacionales sobre la materia. Sus ámbitos de actividad comprenden la acogida a los solicitantes de asilo, la integración de los refugiados, la protección de los menores extranjeros no acompañados y la asistencia a los extranjeros detenidos.

### **Objetivos**

La organización dedica especial atención a la adopción de políticas públicas de protección apropiadas y duraderas, en favor de los migrantes que necesitan protección. Sus principales misiones son la promoción del derecho de asilo y de los derechos de los extranjeros en Francia y en Europa, el acompañamiento y alojamiento de los solicitantes de asilo y de los menores extranjeros no acompañados, la formación de profesionales y la asistencia para el ejercicio de los derechos de las personas recluidas en centros de internamiento administrativo.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

En 2012, France Terre d'Asile creó Terre d'asile Tunisie, con el fin de poner en marcha un proyecto de fortalecimiento de la capacidad de intervención operacional y de promoción de la sociedad civil tunecina para defender los derechos de los migrantes, en el que participa como entidad asociada la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR).

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha contribuido al cumplimiento de la agenda para el desarrollo del Consejo Económico y Social, en particular al logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio primero, segundo, tercero y sexto. También ha facilitado la movilización de la juventud, asegurando la protección y el seguimiento educativo de cerca de 1.200 menores extranjeros no acompañados en Francia durante el periodo que abarca este informe, y mediante actividades de sensibilización sobre las cuestiones del asilo y la protección emprendidas en 40 liceos de Francia, en las que participaron cerca de 1.000 adolescentes (2013, proyecto Plus belle la fuite).

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

France terre d'asile participó en las reuniones siguientes, entre otras:

- las consultas anuales tripartitas del Consejo de Derechos Humanos (ACNUR) sobre el reasentamiento, Ginebra, 9 a 11 de julio de 2012, 1 a 3 de julio de 2013, 24 a 26 de junio de 2014, 29 de junio a 1 de julio de 2015;
- la consulta anual de las organizaciones no gubernamentales con el ACNUR en Europa: Bruselas, 15 a 17 de octubre de 2014, y La Haya, 14 a 16 de octubre de 2015;
- el 61º periodo de sesiones del Comité de los Derechos del Niño (28 de septiembre de 2012), para el que elaboró y presentó una declaración escrita;
- las reuniones preliminares para Francia (8 y 9 de junio de 2015) y las sesiones plenarias del 71º periodo de sesiones del Comité de los Derechos del Niño (13 y 14 de enero de 2016), para el que redactó un informe paralelo al quinto informe periódico de Francia acerca de la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño en el periodo 2008-2012.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

En asociación con el ACNUR, France Terre d'Asile estableció una oficina de información para los migrantes que se encuentran en Calais y en el litoral septentrional del país.

- En colaboración con el ACNUR, la organización puso en marcha proyectos en Túnez sobre el tema del "Derecho y la Migración" (2012 a 2015);
- Durante este período, llevó a cabo una encuesta sobre la situación de los refugiados en Túnez en el campamento de Choucha, por encargo del ACNUR en Túnez;
- Redactó una guía para la solicitud de asilo en Túnez, en colaboración con el ACNUR (2015);

- - Organizó una conferencia en París el 17 de septiembre de 2012 sobre “Los menores extranjeros no acompañados en busca de protección, ¿qué perspectivas tienen en Europa?”, en colaboración con el UNICEF en Francia.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

France Terre d'Asile contribuyó a lograr:

- El primer Objetivo, facilitando alojamiento y una suma mensual para manutención a cerca de 25.000 solicitantes de asilo en el periodo que abarca este informe, y brindando acompañamiento para la inserción mediante el empleo y la vivienda a más de 5.000 beneficiarios de protección internacional.
- El segundo Objetivo, asegurando el seguimiento educativo de 1.200 menores extranjeros no acompañados.
- El tercer Objetivo, haciendo un llamamiento para que se tuvieran en cuenta de manera más efectiva las peticiones de asilo de las mujeres y elaborando un instrumento para promover la igualdad de hombres y mujeres entre los migrantes.
- El sexto Objetivo, mediante actividades constantes de sensibilización en 50 centros de acogida.

## **7. Fraternité Notre Dame, Inc.**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996

### **Introducción**

Fraternité Notre Dame es una organización católica religiosa tradicional y benéfica, establecida en 1971.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de Fraternité Notre Dame es prestar asistencia a las personas necesitadas, sin discriminación.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La ONG administró programas de servicios alimentarios para las personas sin hogar, así como centros de salud, escuelas y orfanatos; prestó asistencia a pacientes con SIDA; visitó a reclusos y personas de edad, y llevó a cabo intervenciones de socorro en países y territorios afectados por los desastres.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización asistió regularmente a las sesiones de información del Departamento de Información Pública para las ONG, celebradas en las instalaciones de las Naciones Unidas, y presentó declaraciones orales y escritas al Consejo de

Derechos Humanos, así como a la Comisión de Desarrollo Social en sus periodos de sesiones 51º, 52º y 54º, e hizo aportaciones al informe anual del Secretario General sobre el progreso logrado en la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, correspondiente a 2014. Durante la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales, organizó una exposición sobre la erradicación de la pobreza y los derechos humanos.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

En estrecha colaboración con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en Haití, el Programa Mundial de Alimentos, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y las ONG que se ocupan de las poblaciones indigentes, la organización administró orfanatos, escuelas, un dispensario y un centro de salud; terminó obras de construcción de caminos; prestó asistencia a los enfermos de lepra, y formó parte del Comité Ejecutivo Nacional de la Coalición Nigeriana para los Derechos del Niño (CONIDE).

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La ONG participó en iniciativas relacionadas con los preparativos del Día del Niño Africano, en colaboración con el UNICEF. Atendió a los pobres en comedores de beneficencia y despensas alimentarias, prestó servicios pastorales de cuidado extraescolar, y ayudó a las familias a construir retretes individuales para combatir el flagelo del cólera.

## **8. Freemuse - The World Forum on Music and Censorship**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

### **Introducción**

Establecida en 1998, Freemuse es una organización internacional de afiliados que promueve y defiende la libertad artística.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de Freemuse es promover y defender los derechos de los músicos y artistas para crear, ejecutar y publicar sus obras sin temor de represalias, y los derechos de los ciudadanos de tener acceso a las expresiones artísticas.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

Freemuse amplió su mandato más allá de la protección de los derechos de los músicos y compositores, para abarcar también los derechos de otros artistas a la libertad artística.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En 2012, Freemuse organizó la primera conferencia mundial sobre la libertad de expresión artística con el lema “All that is banned is desired” (Todo lo prohibido es deseado), y en 2013 publicó el primer informe mundial con estadísticas sobre las violaciones de la libertad artística en todas las formas de arte. La organización ha continuado publicando ese informe anual, con el título “Art Under Threat” (El arte amenazado).

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Entre otras actividades, Freemuse formuló una declaración y colaboró en la organización de un acto paralelo sobre la libertad artística en el Oriente Medio y Norte de África, durante el 28º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, y participó en un evento paralelo sobre la libertad artística auspiciado por la Relatora Especial sobre los derechos culturales. En diciembre de 2012, la organización participó en una reunión de expertos sobre la libertad artística auspiciada por la Relatora Especial.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

En 2013, Freemuse preparó un informe sobre “El Derecho a la Libertad Artística y la Creatividad”, que presentó a la Relatora Especial sobre los derechos culturales. También presentó al Consejo de Derechos Humanos múltiples informes como entidad interesada en el Examen Periódico Universal. En 2015, la UNESCO encargó a Freemuse que preparara un informe de antecedentes sobre la libertad artística para ayudar a las Naciones Unidas a comprender mejor los complejos mecanismos y motivos en que se basan las amenazas a la libertad artística.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se indicó ninguna actividad.

## **9. Front Line, The International Foundation for the Protection of Human Rights Defenders**

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2004

### **Introducción**

Front Line, The International Foundation for the Protection of Human Rights Defenders fue establecida en Dublín en 2001 con el fin de promover la seguridad y la protección de los defensores de los derechos humanos en situación de riesgo.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la organización es proteger a los defensores de los derechos humanos en riesgo, personas que trabajan de manera no violenta en pro de uno o de todos los derechos humanos consagrados en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

La ONG presta servicios como principal asociado de ProtectDefenders.eu, el mecanismo de la Unión Europea para los Defensores de Derechos Humanos, creado para proteger a defensores en alto riesgo y que se enfrentan a las situaciones más difíciles en todo el mundo. La Junta Directiva de Front Line Defenders acordó oficialmente adherirse al Código de Gobernanza Empresarial de Dochas y es miembro asociado de Dóchas, la Asociación Irlandesa de Organizaciones No Gubernamentales para el Desarrollo.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En 2015, Front Line otorgó 454 subvenciones para fines de seguridad a individuos y organizaciones en riesgo, por un total de 1.178.306 euros. Prestó pronto apoyo a los defensores de derechos humanos mediante esas subvenciones, en colaboración con el Lifeline Embattled CSO Assistance Fund. Durante el periodo que abarca este informe, la organización emitió un total de 1.245 llamamientos urgentes en favor de 1.914 defensores de derechos humanos en riesgo.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Durante este período, la organización presentó declaraciones escritas y orales a los periodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos y presentó 26 informes relacionados con el examen periódico universal. Además, asistió a diversas reuniones de estudio del examen periódico universal y en ocasiones financió la asistencia de un defensor de derechos humanos.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La labor de Front Line se guía por la Declaración Universal de Derechos Humanos y la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Defensores de los Derechos Humanos. Durante el periodo de este informe, la organización produjo y distribuyó un manual de las Naciones Unidas en cinco idiomas (árabe, español, francés, inglés y ruso), mantuvo el enlace con la Oficina de la Relatora Especial y formuló llamamientos urgentes en favor de los defensores de derechos humanos en riesgo en todo el mundo. Durante este mismo periodo formularon declaraciones en la Plataforma de Front Line en Dublín el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, el Relator Especial de las Naciones Unidas sobre la situación de los defensores de los derechos humanos y el Relator Especial de las Naciones Unidas sobre los derechos a la libertad de reunión pacífica y de asociación.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización publicó en 2015 su primera novela gráfica sobre la situación de Lucha Castro y los defensores de derechos humanos en México.

## **10. Fundação de Assistência Médica Internacional**

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2008

### **Introducción**

La Fundação de Assistência Médica Internacional fue constituida para prestar asistencia humanitaria y promover el desarrollo humano de todas las personas, sin discriminación.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la ONG es la lucha contra la pobreza, la exclusión social, el subdesarrollo, el hambre y las consecuencias de la guerra.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

En 2012, la organización inauguró las nuevas instalaciones del centro Porta Amiga en Almada (Portugal). En 2013, la ONG modificó su estrategia internacional y comenzó a cerrar sus misiones de desarrollo con equipos expatriados y a reforzar los proyectos internacionales en colaboración con organizaciones locales, para hacerlos más dinámicos y dar más atención al aumento de la capacidad de las ONG locales para prestar servicios de mejor calidad a los beneficiarios.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

En 2012, la ONG estableció una alianza con la AISEC (anteriormente, la Asociación Internacional de Estudiantes de Economía y Ciencias Comerciales), la plataforma internacional que permite a los jóvenes explorar y desarrollar sus capacidades de liderazgo a escala internacional, que reunió en Portugal a jóvenes voluntarios de diversos países para promover los Objetivos de Desarrollo del Milenio en las escuelas portuguesas. En 2015, la ONG participó en la celebración del Año Europeo del Desarrollo.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la ONG participaron en la conferencia Río+20 y en algunos de los actos paralelos, en la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales, y en la Reunión Global de Equipos Médicos (Extranjeros) de Emergencia, organizada en Panamá en 2015 por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y las Oficinas Regionales para las Américas de la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización se unió a la Red Portuguesa del Pacto Mundial y propuso en 2011 que se celebraran conferencias conjuntas de las dos entidades cada cuatro años sobre cada una de las cuatro esferas que abarca el Pacto Mundial. Colaboró con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en proyectos dirigidos a reducir la incidencia de las enfermedades transmitidas por el agua en la población, para evitar el ébola; eliminar la práctica de la defecación al aire libre en 18 de las 23 aldeas del sector de São João, y en los sectores de Bolama y Galinhas de Guinea-Bissau; facilitar la ejecución de los componentes de salud comunitaria del POPEN (Plan de Aplicación de Intervenciones de Alto Impacto para Reducir la Morbilidad y

la Mortalidad Materna e Infantil a Nivel Nacional); y contribuir al fortalecimiento de la Estrategia Avanzada en la región de Quinara para reducir la mortalidad infantil y materna en esa región de Guinea-Bissau, en el período 2014-2016.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización sirvió de facilitadora para la aplicación de una estrategia de salud comunitaria encaminada a reducir la mortalidad infantil y materna, con ayuda de un grupo de 191 trabajadores sanitarios y enfermeros de las comunidades locales en la región. En 2015 creó el Fondo para el Desarrollo y la Promoción Social, con el fin de ayudar a las familias a pagar las facturas de servicios públicos como gas, agua y electricidad, y estableció el Fondo Universitario de la Fundação de Assistência Medica Internacional, para ayudar a los estudiantes universitarios a financiar los derechos de matrículas. En 2014, la ONG se asoció con un editor portugués para organizar sesiones de información sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, dirigidas a los maestros de los grados 9º a 12º.

## **11. Fundación Argentina a las Naciones Camino a la Verdad**

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2012

### **Introducción**

La Fundación Argentina a las Naciones Camino a la Verdad fue establecida con el fin de defender los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas y reafirmar los derechos humanos fundamentales.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la Fundación es fortalecer la resiliencia y la visión del sistema de las Naciones Unidas.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Fundación participó en campañas de divulgación, conferencias y talleres y organizó cursos de fomento de la capacidad para sensibilizar a la opinión pública respecto de la labor y los principios de las Naciones Unidas. La organización también participó en la celebración del Día Internacional de la Mujer en 2015.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Durante el período que abarca este informe, la Fundación participó, entre otras, en las siguientes reuniones:

- la Conferencia Regional de América Latina y el Caribe de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, en 2012;
- la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General sobre el Estado de Derecho, en 2012;

- la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información (CMSI+10) y sus reuniones preparatorias;
- el Foro para la Gobernanza de Internet de 2013;
- las series de sesiones de alto nivel del Consejo Económico y Social;
- la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales;
- la Audiencia del Consejo Económico y Social con la Sociedad Civil sobre el posicionamiento a más largo plazo del sistema de las Naciones Unidas para el desarrollo, celebrada en 2015;
- el 54º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social;
- el Diálogo de Alto Nivel sobre la Migración Internacional y el Desarrollo;
- el 20º período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible
- la Sesión Interactiva con la Sociedad Civil para la Reunión de Evaluación de Alto Nivel sobre la Agenda para el Desarrollo después de 2015;
- la primera reunión del Comité Preparatorio de la Conferencia Hábitat III.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La Fundación cooperó con el Centro de Información de las Naciones Unidas en la Argentina en las campañas organizadas por la Argentina y la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres, con los lemas “El Valiente no es Violento” y “Di *NO* – ÚNETE para Poner Fin a la Violencia contra las Mujeres”. También participó en actividades del Programa de Colaboración de las Naciones Unidas para Reducir las Emisiones debidas a la Deforestación y la Degradación Forestal en los Países en Desarrollo (ONU-REDD) y de la Secretaría de Ambiente y Desarrollo Sustentable de la Argentina (SAyDS).

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se indicó ninguna actividad.

## **12. Fundación Cultural Baur, A.C.**

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

#### **Introducción**

La Fundación Cultural Baur es una organización de derechos humanos que, a través de la educación, ayuda a los niños y a los jóvenes a adquirir un sentido de conciencia social y de compromiso con las personas necesitadas.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

Mediante actividades educativas, la Fundación alienta a los niños y a los jóvenes a hacerse responsables de su sociedad y de la conservación del planeta.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Conferencia Modelo de las Naciones Unidas organizada por la Fundación en 2013 fue la primera en integrar a jóvenes con deficiencia auditiva. La Fundación también convocó en enero de 2014 su primer Foro Juvenil de Diálogo Internacional. Además, participó en las Cumbres sobre Desarrollo Comunitario y Liderazgo celebradas anualmente, y en las Conferencias Internacionales sobre Nuevos Dirigentes, colaboró con el Modelo Foscarini de las Naciones Unidas, participó en la Décima Conferencia Científica de Estudiantes Internacionales y en el Sexto Simposio de Académicos Universitarios sobre Liderazgo y Asuntos Humanitarios, ganó el Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos “Oscar Arnulfo Romero”, y participó en la celebración del Día Internacional de la Paz.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en la Conferencia de las Naciones Unidas para Estudiantes sobre Derechos Humanos, organizada por la Escuela Internacional de las Naciones Unidas (UNIS) y Global Education Motivators (GEM), y en la Conferencia de las Naciones Unidas de Dirigentes Estudiantiles para el Desarrollo, copatrocinada por GEM. La Fundación también participó en la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas para las Organizaciones No Gubernamentales.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización se integró a la Red del Plan de Escuelas Asociadas (redPEA) de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y participó en el primer seminario de la plataforma de colaboración en línea de la redPEA sobre el tema “120 minutos para la biodiversidad”. También participó en el Concurso Internacional de Ensayo para Jóvenes de 2012, organizado por la UNESCO y la Fundación Goi para la Paz, colaboró con GEM en el Congreso Mundial de Maestros sobre Derechos Humanos, en 2015, y recibió el Premio Plural+Global otorgado por la Fundación Block en 2012. La Fundación fue candidata para recibir el Premio de Población de las Naciones Unidas en 2014, y el Premio UNESCO - Hamdan bin Rashid Al-Maktoum a una Actuación y Resultados Ejemplares en el Mejoramiento de la Eficacia de los Docentes, por el programa del Sistema Baur, “Vivir el Conocimiento”.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación ganó el Premio Estatal del Medio Ambiente en 2015 por su proyecto de Terraza Inteligente: transformación de un espacio muerto en área sostenible. Participó en videoconferencias sobre: la Serie Ciudades 21: Proyecto de Diseño de Ciudades (abril de 2012), Problemas e Innovaciones en las Ciudades del Siglo XXI (junio de 2013) y Perspectivas de las Escuelas sobre la Utilización del Agua en Zonas Urbanas, Colegio Carol Baur - La Escuela del Futuro (octubre de 2013).

### **13. Fundación Promoción Social de la Cultura**

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2004

#### **Introducción**

La Fundación Promoción Social de la Cultura trabaja en pro del desarrollo humano y la promoción de la cultura.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la Fundación es promover una cultura de solidaridad centrada en los seres humanos y en la necesidad urgente de lograr condiciones más dignas de vida y de trabajo, libertad y participación social para todas las personas.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Fundación organizó mesas redondas, desayunos de trabajo, consultas y conferencias sobre diversos temas, que comprenden: cuestiones relacionadas con el abastecimiento de agua en Jordania, Palestina e Israel; una educación de calidad en las zonas de conflicto como medio de promover la paz y la educación especial en los Territorios Palestinos; la adhesión de los países del Oriente Medio a la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad; consultas con la sociedad civil española sobre la agenda para el desarrollo después de 2015, una iniciativa de la Campaña del Milenio de las Naciones Unidas en España; y la cooperación española relativa a la Primavera Árabe, financiada por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la Fundación asistieron a las siguientes reuniones:

- el periodo ordinario de sesiones de 2012 del Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales;
- el 50º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social;
- el sexagésimo séptimo período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas;
- la sesión de información interactiva con la sociedad civil, celebrada en 2014;
- el Evento de Alto Nivel sobre las Contribuciones de las Mujeres, los Jóvenes y la Sociedad Civil en la Agenda para el Desarrollo después de 2015.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La Fundación organizó un seminario internacional y preparó un informe sobre la repercusión de las revoluciones en el desarrollo humano en el Oriente Medio, con la participación del Jefe de la Oficina en España del Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente, el Director Regional del Programa de las Naciones Unidas para el

Desarrollo (PNUD) en El Cairo, la Representante de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer en Jordán y Siria, y el Director de un proyecto financiado por la Oficina de las Naciones Unidas de Coordinación de Asuntos Humanitarios, destinado a los refugiados sirios en Jordania. El personal de la Fundación fue invitado a participar en las actividades de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), incluidos un taller sobre la Gestión del Riesgo del Cambio Climático en el Sector Agrícola en Jordania y el 39º período de sesiones del Comité de Seguridad Alimentaria de la FAO. La Fundación también es un aliado estratégico para el Año Internacional de la Quinua.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación presentó el Informe Anual sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio correspondiente a 2013 en una reunión convocada por la Campaña del Milenio de las Naciones Unidas en España, y convocó a un taller en Salamanca sobre el tema “Desarrollo con equidad. Reducir la desigualdad en los países de renta media – contribuciones a la agenda para el desarrollo después de 2015”, organizado por el Gobierno de España y el PNUD.

### **14. Gazeteciler ve Yazarlar Vakfı**

Reconocida como entidad consultiva de carácter general en 2012

#### **Introducción**

La Gazeteciler ve Yazarlar Vakfı (Fundación de Periodistas y Escritores) fue establecida en 1994 por un grupo de periodistas, escritores e intelectuales que sostienen que el problema fundamental de la humanidad reside en la pobreza, la ignorancia y la falta de unión.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Fundación promueve una cultura de paz mediante el diálogo y la reconciliación.

#### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

La Fundación abrió nuevas oficinas.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La Fundación concentró sus esfuerzos en la promoción del diálogo entre diversos grupos a nivel nacional e internacional para hallar formas pacíficas de luchar contra la desigualdad y el conflicto. También promovió las campañas de las Naciones Unidas (Él por Ella, el Año Internacional de la Familia y ÚNETE) y participó en la celebración del Día de las Naciones Unidas en la Conferencia de Paz de Ginebra, en 2014.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Durante el periodo que abarca este informe, la Fundación organizó actos paralelos y presentó observaciones por escrito, así como declaraciones orales, en diversas

reuniones, incluidos los periodos de sesiones 57° a 60° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, los periodos de sesiones 25° y 26° del Consejo de Derechos Humanos, los periodos de sesiones segundo y tercero del Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible (FPAN), el 53° periodo de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, los periodos de sesiones 58° y 59° de la Comisión de Estupefacientes, los periodos de sesiones 24° y 25° de la Comisión de Prevención del Delito y Justicia Penal, y la segunda Semana de la Paz de Ginebra. La organización fue elegida miembro del Comité Directivo en el quinto periodo de sesiones del Grupo de Trabajo Abierto de la Asamblea General sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, y fue invitada a participar como ponente en su octavo periodo de sesiones. Participó como oradora en el Foro de Alto Nivel sobre la Cultura de Paz, en 2013, y en el 53° Periodo de Sesiones de la Comisión de Desarrollo Social. También asistió al sexagésimo octavo periodo de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, a los periodos de sesiones 61° a 63° del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, y a las Conferencias 65ª y 66ª del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales.

#### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La Fundación estableció un Laboratorio de Tecnología de la Información en el Afganistán, en colaboración con la Oficina de Tecnología de la Información y las Comunicaciones de las Naciones Unidas y con el Programa de Subsidios de las Misiones para 300 niñas en 2015, y movilizó el proyecto She4All de Movilización de los Jóvenes a Favor de la Igualdad de Género, en colaboración con el Comité Nacional de Austria para ONU-Mujeres.

#### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La Fundación financió ocho proyectos innovadores de solución de conflictos y consolidación de la paz sobre los temas de la educación para la paz, la igualdad entre hombres y mujeres, el periodismo relativo a los derechos humanos, la eliminación de la violencia contra las mujeres y las niñas, la educación intercultural y el aumento de la capacidad de la sociedad civil.

### **15. General Research Institute on the Convention on the Rights of the Child**

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2008

#### **Introducción**

El General Research Institute on the Convention on the Rights of the Child fue establecido para llevar a cabo investigaciones sobre los derechos del niño a nivel mundial, y especialmente en Asia.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización promueve el intercambio de información y las investigaciones conjuntas sobre la protección y promoción de los derechos del niño, en particular acerca de la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño.

### **Cambios importantes ocurridos en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización sirvió de secretaría del Comité encargado de preparar los informes de las ONG relativos a la Convención sobre los Derechos del Niño y sostuvo conversaciones con el Gobierno del Japón sobre la preparación de los informes periódicos cuarto y quinto presentados al Comité de los Derechos del Niño. La ONG abogó por la aplicación integral de las recomendaciones y las observaciones finales formuladas al Japón por diversos órganos de derechos humanos. Ayudó a organizar las reuniones tercera y cuarta del Foro Asiático sobre los Derechos del Niño y participó en deliberaciones académicas entre el Japón y la República de Corea sobre la promoción de los derechos del niño. La organización organizó reuniones anuales sobre las iniciativas de los gobiernos locales basadas en la Convención sobre los Derechos del Niño.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

Representantes de la organización asistieron a los periodos de sesiones 21º, 24º, 27º y 31º del Consejo de Derechos Humanos.

### **Cooperación con entidades de las Naciones Unidas**

La organización colaboró con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en la Red de Apoyo a los Niños afectados por el Gran Terremoto del Japón Oriental, contribuyó a la protección y promoción de los derechos del niño en las zonas afectadas y promovió la creación de ciudades amigas de los niños, auspiciada por el UNICEF.

### **Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización contribuyó a la formulación de políticas locales contra la pobreza infantil y abogó por la promulgación de leyes que garanticen “diversas formas de aprendizaje” para realizar los derechos a la educación de los niños que no asisten a la escuela por diversos motivos.